

RM Schwitters fragt nach der nicht erfolgten Beschreibung der Pachtauflagen im Moorland bezüglich des Weidebesatzes der Flächen.

Die Antwort wird in dieser Niederschrift nachgeholt:

*Die Pachtverträge stammen aus unterschiedlichen Jahren und sind nicht einheitlich gefasst. Das liegt aber auch an der Nutzung, die zugelassen werden sollte. Nicht alle Flächen sollten nach dem Moorlandkonzept beweidet werden. Hier sollten auch Flächen als Wiesen mit einer einmaligen Mahd genutzt werden.*

*Teilweise wird die Größenordnung von 1,5 Großvieheinheiten pro ha als Pachtauflage angegeben oder aber nur die Begriffe Wiesen- oder Weidenutzung gebraucht.*

Die Niederschrift wird genehmigt.